

社会福祉法人 春献美会

## なかうちだのぞみだより



NO.5

なかうちだのぞみ保育園 令和6年8月5日発行

夏本番を迎え、園庭にはセミの鳴き声が響いています。今年も猛暑となり、熱中症の危険や注意を呼びかける市内アナウンスが流れ、「熱中症警戒アラート」も発表されています。園でも水分補給やエアコン使用などの予防対策を行いながら過ごしています。

子どもは体温調節の働きが未熟なため、大人よりも暑さの影響を受けやすいので注意が必要です。 体調の変化に気を付けて、無理なく子ども達のペースで過ごしていきたいと思います。

# ◎<sup>\*</sup><sup>(?)・(?)</sup> **今月の予定**

- 9日(金) 夏まつり
- 13~16日(火~金) 夏季保育期間
- 19~20日(月・火)身体想定
- 22日(木) 避難訓練
- 28日(水) お楽しみ会



## 9月の予定

- 2日(月) 避難訓練
- 17~18日(火・水) 身体測定
- 25日(水) お楽しみ会



### 保育参加ありがとうございました!

園での生活や遊びの様子だけでなく、保育者の関わりや子ども達が好きな遊びを選んで楽しめるよう工夫した環境構成など、なかうちだのぞみが大切にしている保育を知っていただく機会にもなりました。

たくさんの温かい感想を頂き、これからの保育の励みになります。ありがとうございました。

#### ~ お願い ~

緊急の連絡等を『園ぴゅう太一斉メール』にて送らせていただく場合があります。メールを受信したら、必ずメールを開いて既読確認のクリックを押していただくようお願いします。





ミ二保健だより





#### 感染症状況

7月は手足口病の二度目の流行がみられ、短期間で二度 罹患する子も多数いました。水遊びを通じて感染しやす い感染症が流行る時期になりますが、新型コロナの感染 も拡大傾向にあり、引き続き、体調管理と早めの受診、 家庭での静養にご協力をお願いします。

#### 咽頭結膜熱 (プール熱)

プールを介した感染率が高いことから「プール熱」と呼ばれています。高熱、喉の腫れ(首のリンパ節炎)、結膜炎などを伴い、かぜと似た症状が出ます。

#### 流行性角結膜炎(流行り目)

接触感染が主で、充血、目やに、ごろごろした異物感の他、発熱を伴うことがあります。

プールの水で濡れたタオルや水着などが感染媒体になります。

※どちらの病気も出席停止扱いになります。













水遊びに旅行、お盆など、ご家族でゆっくり過ごす時間が増えると思いますが、ケガや事故のないよう気を付けて楽しい時間をお過ごしください。

#### ダメ!!

ちょっとの間でも危険です。 車内に子どもを残して離れ るのは絶対やめましょう!/





へ楽しい旅行の次の日は、一 日ゆっくり休養しましょう。